Sprachen * Languages

Die Top-Tour wird mit unserem satellitengesteuerten International-Voice-System über Lautsprecher begleitet. Für weitere Sprachen und den Kinderkanal gibt es kostenlose Kopfhörer oder bringe eigene (3,5mm Klinkenstecker) mit. Englisch, Dänisch, Spanisch, Französich, Italienisch, Russisch, Chinesisch + Kinderkanal

Enjoy the Top-Tour by our satellite based International-Voice-System in English, Danish, Spanish, French, Italian, Russian and Chinese – headfones for free.

Kinderkanal

Historicus-Hörspiel für die Kinder!
Wir bieten für die Kleinen eine spannende Zeitreise durch Hamburg an!
Der Außerirdische Historicus düst mit seinem Time-Changer durch 1200 Jahre
Hamburger Geschichte. Es werden fesselnde Kapitel der norddeutschen Vergangenheit bis in die Gegenwart lebendig. Die ungewöhnliche Reise

beginnt mit Bau der Hammaburg und führt über den Hafen, die Hanse, Störtebeker und Kaiser Napoleons Soldaten bis zur heutigen Zeit. Zum Hörspiel gibt es die passende Musik!

Linie D * Top Tour

Alle Highlights in 90 Minuten

Hop-on Hop-off!

Wir entführen Euch zu den schönsten und interessantesten Sehenswürdigkeiten von Hamburg – Open Air im Doppeldecker – Ihr könnt die Fahrt unterbrechen und mit einem der nachfolgenden Busse fortsetzen. Schaut Euch Hamburg individuell an!

Start ab Hauptbahnhof Kirchenallee Stellplatz 5: täglich ab 9:30 Uhr alle halbe Stunde bis 17 Uhr

Start ab St. Pauli/Landungsbrücken 2 (Platz 4/5) tägl. alle 2 Stunden im Mai/Jul/Sep 9:55 Uhr, im Apr/Jun/Aug/Okt 10:55 Uhr Aktuelle Abfahrten, vor allem im Winter (Nov-März), können abweichen – siehe Website

Dauer: 90 Minuten oder Hop-on Hop-off bei Regen wird das Dach geschlossen

We will bring you to the most beautiful and interesting sights of the city on an open-topped double-decker.

You can interrupt your tour and continue with one of the later buses, enabling you to plan your sightseeing on your own.

Duration: 90 Minutes or hop-on hop-off roof closed when it rains

Departures:

Central Station/Kirchenallee (Station 5) 9:30 am till 5 pm daily every 30 minutes

St. Pauli/Pier 2 (Station 4/5) daily every 2 hrs: May/Jul/Sep 9:55 am and Apr/Jun/Aug/Oct 10:55 am. In wintertime (Nov-Mar) departures may differ – see website

Wir sind Mitglied im





Preise * Prices

Tickets direkt am Bus! Tickets direct at bus!

Erwachsene/adults: 18,50 EUR ermäßigt/discounted: 16,00 EUR

Kinder/children: (6-14 Jahre/aged): 10,00 EUR

Familie/family: 36,00 EUR

Hafenrundfahrt/Harbour-Cruise:

Erwachsene/adults: 15 EUR (XXL 22 EUR) Kinder/children: 7,50 EUR (XXL 14 EUR)

Umstieg andere Stadtrundfahrtlinie: + 5,00 EUR

Change Lines: + 5,00 EUR

- EC Zahlung möglich -

Freundliche Hunde sind bei uns willkommen Friendly dogs are welcome

Kombiticket Hafenrundfahrt/ Harbour-Cruise-Combined-Ticket

Euer Vorteil bei uns:

Günstig durch Rabatt der Stadtrundfahrt-Kombi. Spontan: freie Auswahl unter verschiedenen Anbietern. Flexibel: Sofort los zur Hafenrundfahrt ab Landungsbrücken oder an einem anderen Tag! Your advantages: Benefit: discount as a combined city-tour spontaneous: you can choose between various cruise companies flexilbe: do the harbour cruise directly or at any other time you want.

Abfahrt/Starts: St. Pauli/Landungsbrücken/Piers

Große Fahrt (1 Std.): Abfahrt alle 30 Minuten/every 30 minutes

Große Fahrt XXL (2 Std.): Abfahrt 11:30, Sommer 11:30 & 13:30 Uhr

Tickets direkt am Bus, an allen Vorverkaufsstellen, sowie über unsere

Hotline: 040 641 73 76

Hamburger Stadtrundfahrten Sightseeing Tours

...bei uns seht Ihr mehr!





Extraklasse
Linie D mit Highlight
Elbphilharmonie









